

Arweck leitet Porsche-PR

Dr. Josef Arweck (38) hat mit sofortiger Wirkung die Leitung der Hauptabteilung Öffentlichkeitsarbeit und Presse bei Porsche übernommen. Er tritt die Nachfolge von Hans-Gerd Bode an, der die Volkswagen-Konzernkommunikation in Wolfsburg leitet. Arweck berichtet an den neuen Porsche-Vorstandsvorsitzenden Dr. Oliver Blume.

Arweck, gelernter Journalist und promovierter Politikwissenschaftler, kam 2008 von der Unternehmensberatung McKinsey zu Porsche. Er arbeitete zunächst in der Presseabteilung der Porsche Automobil Holding SE, ab 2011 dann als Leiter der internen Kommunikation der Porsche AG. Erst im Juli dieses Jahres war er dort zum Stellvertreter des Leiters Öffentlichkeitsarbeit und Presse ernannt und zusätzlich mit der Leitung der weltweiten Unternehmenskommunikation betraut worden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Dr. Josef Arweck.



Dr. Josef Arweck.
